

Embajador de Vietnam en Cuba rindió tributo a Fidel Castro Ruz



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 sep (RHC) El embajador de Vietnam en Cuba, Le Thanh Tung rindió tributo este lunes al líder histórico de la Revolución Fidel Castro Ruz (1926-2016) ante el monolito que guarda sus cenizas en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, de Santiago de Cuba.

Coincidiendo con el aniversario 78 de la Declaración de Independencia de Vietnam, el diplomático resaltó que cada vez que visite esa ciudad y ese lugar sagrado, rendirá homenaje, admiración y amor hacia el Héroe Nacional, José Martí, y a Fidel Castro.

“Siempre nos sentimos muy conmovidos y salimos de aquí fortaleciendo nuestra solidaridad entre ambos países”, dijo.

Acompañaron al diplomático el miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primer secretario en la provincia, José Ramón Monteagudo, además de la gobernadora Beatriz Jonhson Urrutia.

En la cripta donde reposan los restos de Martí, Le Thanh Tung recibió una exhaustiva explicación sobre la vida y obra del prócer, así como de las características del sitio.

También visitó los monumentos funerarios de Carlos Manuel de Céspedes, y Mariana Grajales, el Padre y la Madre de la Patria, respectivamente.

“Esta visita se desarrolla cuando se celebran en nuestros dos países diversas actividades para conmemorar los acontecimientos muy especiales en los lazos de solidaridad, hermandad, cooperación integral y de plena confianza que unen a nuestros dos Partidos”, resaltó el embajador vietnamita.

Asimismo, recordó que este año se cumple el aniversario 50 de la primera visita de Fidel a Vietnam (del 12 al 17 de septiembre del año 1973), el primer y único líder extranjero que visitó la zona recién liberada de Vietnam del Sur.

“Igualmente, celebramos el aniversario 60 de la creación del Comité Cubano de Solidaridad con Vietnam del Sur por orden directa de Fidel.

“Los lazos de hermandad entre nuestros dos partidos y Estados fueron establecidos y guiados por nuestros dos líderes históricos y han sido fortalecidos por las sucesivas generaciones de dirigentes. Cuba y Vietnam son como hermanos de una misma familia, tal como dijo Ho Chi Minh”, expresó.

Durante su estancia en Santiago de Cuba, Le Thanh Tung recorrerá el Museo 26 de Julio, otrora cuartel Moncada, el Mausoleo a los Héroes y Mártires del Segundo Frente Oriental Frank País García, la escuela para niños con necesidades educativas especiales Amistad Cuba-Vietnam, e intercambiará con autoridades locales del Partido Comunista de Cuba y del Gobierno. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333128-embajador-de-vietnam-en-cuba-rindio-tributo-a-fidel-castro-ruz>



Radio Habana Cuba